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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) 

Unterrichtsversorgung im kommenden Schuljahr 2018/19 

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 24.04.2018  

 

Viele Gesamtschulen in Niedersachsen beklagen offene Stellen im Gymnasialbereich, obwohl an 
den meisten Gymnasien alle Stellen besetzt werden konnten oder sogar eine Überbesetzung be-
steht. Dadurch drohen an einigen Gesamtschulen gerade bei der Einführung der gymnasialen 
Oberstufe im kommenden Schuljahr Probleme bei der Unterrichtsversorgung. 

1. Welchen Stellenbedarf prognostiziert das izn-Stabil-Prognosemodul für das Schuljahr 2018/19 
für die jeweiligen Schulformen? 

2. Wurden die Prognosedaten bei der Verteilung der Einstellungsmöglichkeiten berücksichtigt? 

3. Wenn nein, warum nicht? 

4. Wie viele Vollzeitlehrereinheiten sind für Gesamtschulen (mit einem ersten Oberstufenjahr-
gang) zusätzlich notwendig? 

5. Welche Unterrichtsversorgung plant die Landesregierung in Bezug auf die einzelnen Schul-
formen für das Schuljahr 2018/19? 

 

(Verteilt am      ) (Verteilt am 25.04.2018) 
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